

## Neophyten-Saison der AV-Jugend Vorarlberg



Die Neophyten-Saison der AV-Jugend Vorarlberg hat wieder begonnen.

In Zusammenarbeit mit dem Gemeindeverband, Bildungsdirektion, Jugendbeirat mit verbandlicher und offener Jugend, dem AHA etc. möchte der Österreichische Alpenverein heuer ganz viel bewegen.

Schon vor Beginn des eigentlichen Starts hat sich das BG Gallus mit 4 Klassen zu ihrer Umweltwoche (22.-26.Mai) gemeldet. Mit viel Energie haben sie in der Zeit vom Montag bis Freitag an mehreren Plätzen gearbeitet und haben dabei japanischen Knöterich und Springkraut entfernt. An diesen Tagen wurden viele Pflanzenberge (etwas über 3! Tonnen) errichtet.

Mit viel Freude waren sie dabei und wollen wieder einmal helfen.

Ein weiterer Schritt ist die Teilnahme an den MachWasTagen vom AHA. Der erste Termin am 15.6.2023 mit einer Klasse der BHAK Lustenau war schon sehr erfreulich. Auch bei diesem Termin konnten fleißig Springkraut und Japanischer Knöterich mit ca. 400 kg entfernt werden.

Erfreulich ist, dass sich schon im ersten Jahr einige Gemeinden und Schulen dieser Aktion anschließen. Hoffentlich melden sich noch viele Jugendliche in den Ferien an.

Alle Mitbürger sind eingeladen dieses gewaltige Projekt zu unterstützen.

**Die offiziellen Projektzeiten sind:**

KW27 am 4.7.23023 MachWas Tage beim AHA

KM28 (10.7. - 14.7.2023)

KM34 (21.8. - 25.8.2023)

Alle interessierten Personen können sich unter der nachstehenden Internetseite anmelden:

<https://www.alpenverein.at/jugend-vorarlberg/veranstaltungen/projekte/Neophytenprojekt/index.php>

*Foto © BG Gallus*